SÁBADO 26 **ENERO 2013**

La Habana Año 55 de la Revolución

EDICIÓN ÚNICA CIERRE: 12:30 A.M.

AÑO 49 No. 22 20 ctvs





El deber cumplirse sencilla y naturalmente

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA



Llegó Raúl a Chile

LETICIA MARTÍNEZ HERNÁNDEZ y YAIMA PUIG MENESES

SANTIAGO DE CHILE, Chile.-En la tarde de este viernes llegó a la capital chilena Raúl Castro Ruz, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros para participar en la Cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC) y la Unión Europea (UE), así como en la Primera Cumbre de la CELAC, que se celebran desde hoy y hasta el lunes en Santiago de Chile.

Al llegar al aeropuerto fue recibido por la embajadora de Cuba en este país, Ileana Díaz-Argüelles, por Rolando Drago, embajador de Chile en la Isla, y por Ludwing Gronemeyer, Comandante de la Guarnición Aérea de Santiago.

Raúl, acompañado por Miguel Díaz-Canel Bermúdez, vicepresidente del Consejo de Ministros, envió un saludo al pueblo chileno minutos antes de abordar el auto que lo llevaría hasta el lugar donde se hospeda. La delegación cubana está integrada también por Bruno Rodríguez Parrilla, ministro de Relaciones Exteriores.

Además de participar en ambas citas, el Presidente cubano sostendrá durante este fin de semana encuentros con varios presidentes.

En la jornada de ayer y como parte de las actividades previas a la celebración de las dos cumbres, tuvieron lugar en Espacio Riesco las reuniones de cancilleres. Primeramente, la correspondiente a la cita entre la CELAC y la UE y un poco más avanzada la tarde la de los ministros de Relaciones Exteriores de la CELAC. En ambas se revisaron, entre otros temas, los documentos que luego deberán suscribir los mandatarios.

En la tarde de hoy quedará inaugu la Cumbre CELAC-UE, en la cual América Latina y el Caribe abogarán por un intercambio basado en la igualdad, el respeto y el beneficio mutuo. (Más información en las páginas 4 y 5)

Esta tarde, Cumbre de la CELAC y segundo mandato de Obama en Mesas Redondas de TeleSur



La Mesa Redonda transmitirá hoy, a las 7:00 p.m. por Cubavisión, sus emisiones internacionales para Telesur que analizaron la trascendencia de la Cumbre de la CELAC que se desarrolla este fin de semana en Chile y los elementos fundamentales del discurso del Presidente norteamericano Barack Obama en el inicio de su segundo mandato de gobierno. En ambas Mesas Redondas participaron analistas cubanos y latinoamericanos.

Abordará amplio y medular temario **Conferencia Internacional martiana**

Confirman participación de exmandatarios latinoamericanos Luis Inacio Lula da Silva y Leonel Fernández

Pedro de la Hoz

Las contribuciones del Héroe Nacional cubano al pensamiento emancipador de Nuestra América y la importancia de su visión ética para afrontar los desafíos de la especie humana en la hora actual estarán en el centro del amplio temario que debatirá la III Conferencia Internacional por el Equilibrio del Mundo, que comenzará el lunes 28 en el Palacio de las Convenciones, justo el día en que se conmemora el aniversario 160 del nacimiento de José Martí.

Testimonio de la alta valoración del legado martiano en los pueblos de la región será la presencia en el foro de los exmandatarios Luis Inacio Lula da Silva, de Brasil, y Leonel Fernández, de República Dominicana, quienes disertarán en el transcurso del evento, según confirmaron a Granma fuentes de la Oficina del Programa Martiano.

Otros conferencistas se dirigirán al plenario, entre ellos el religioso y escritor brasileño Frei Betto, quien recibirá

los atributos del Premio Internacional José Martí de la UNESCO; el politólogo argentino Atilio Borón, el analista hispano-francés Ignacio Ramonet, el teólogo y sociólogo belga Francois Houtart; el activista argentino Adolfo Pérez Esquivel; el científico español Federico Mayor Zaragoza, el sociólogo mexicano Pablo González Casanova; y por Cuba, el historiador Eusebio Leal y la periodista y novelista Marta Rojas, que sostendrá un diálogo con los jóvenes.

Invitadas especiales al evento viajarán a La Habana la doctora Pilar Álvarez Laso, subdirectora general de la UNESCO para el área de las Ciencias Sociales y Humanísticas; y Socorro Gomes, presidenta del Consejo Mundial de la Paz.

La Conferencia abordará, entre otros temas, los desafíos globales de la Humanidad, las alternativas a la crisis económica mundial, el papel de la educación y la ética, y la integración de América Latina y el Caribe, todo ello desde la perspectiva del ideario martiano

Entregan Premio a la Dignidad a Pedro Pablo Rodríguez

Raquel Marrero Yanes

"Es necesario acercar más la obra de José Martí al periodismo cubano y a la manera en que el Apóstol lo ejerció, con honradez, sobre una base ética y moral como una forma de ser digno", expresó el doctor en Ciencias Históricas Pedro Pablo Rodríguez López al recibir el Premio a la Dignidad, que concede la Unión de Periodistas de Cuba (UPEC).

Asimismo, insistió en la responsabilidad que tiene el gremio en atacar los males que hoy afectan a la sociedad con un periodismo revolucionario, y reiteró que "el periodismo es decisivo e imprescindible para seguir en un país en Revolución".

En la ceremonia que tuvo lugar ayer, en el Memorial José Martí, en esta capital, se conoció que este hombre modesto, disciplinado y responsable ha sabido no solo hacer bien lo que le toca, sino que con su abnegación y voluntad, se ha convertido en ejemplo de profesores, periodistas e investigadores, por sus aportes al estudio, investigación y difusión de la obra del Apóstol.

Fue una tarde de reconocimientos, en la que alumnos egresados del curso de postgrado El periodismo de



José Martí, del Instituto Internacional de Periodismo, recibieron los diplomas de graduados y reconocieron en Pedro Pablo su fidelidad a la Revolución.

El Premio a la Dignidad es de carácter moral y se otorga excepcionalmente desde el año 2004, a quienes al servicio de la Patria y en las filas del periodismo se han convertido en paradigmas para la sociedad. Desde entonces le ha sido conferido al Comandante en Jefe Fidel Castro, al doctor Armando Hart Dávalos y a Melba Hernández, entre otras personalidades.